

BESCHLUSS | 31. Landestag der JU Sachsen-Anhalt

Helfergleichstellung nichtpolizeilicher Gefahrenabwehrorganisationen ggü. Feuerwehr und Technisches Hilfswerk

Antragsteller: KV Burgenlandkreis

Die Junge Union Sachsen-Anhalt setzt sich auf Bundesebene dafür ein, dass eine Helfergleichstellung zwischen Ehrenämtern nichtpolizeilicher Gefahrenabwehrorganisationen (bspw. DRK, DLRG, Johanniter, Malteser, usw.) ggü. Kameraden der Feuerwehr und Technisches Hilfswerk nahezu gleichgestellt werden. Wir fordern ferner, dass alle Gefahrenabwehrorganisationen in die Katastrophenschutz- oder Rettungsdienstgesetze aller Bundesländer eingebunden werden.